



El Pleno del CGPJ discute hoy sobre el sustituto de Carlos Lesmes

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) va a mantener hoy una reunión que, si bien en un principio se iba a centrar en la elección de dos magistrados para el Tribunal Constitucional, va a tener como principal punto del orden del día el análisis de las consecuencias de la dimisión de **Carlos Lesmes** como presidente de este órgano y del Tribunal Supremo. Buena parte de las discusiones van a girar en torno a la **elección del magistrado que va a ocupar de forma provisional el puesto de Lesmes**.

El Pleno de hoy fue convocado por Carlos Lesmes al objeto de discutir sobre la **parálisis en las negociaciones entre los sectores conservador y progresista del CGPJ** para nombrar a los candidatos al Tribunal Constitucional que tiene que designar al órgano de gobierno de los jueces. Sin embargo, tras la denuncia de Lesmes, que se oficializó este lunes, el **sector progresista del CGPJ presionó** para que en el orden del día de la reunión de hoy fuera introducida la cuestión de la sustitución de Lesmes.

Ante la falta de avances para solucionar la situación de bloqueo del CGPJ y después de que, en su discurso en la inauguración del año judicial, anunciara su intención de dimitir si el problema no se solucionaba, Lesmes **pidió al Gabinete Técnico del Tribunal Supremo un informe** para dejar aclarada su sucesión.

En el documento elaborado por ...